

Hoy en la jornada de puertas abiertas de la Policía Local

MÁS DE 400 ESCOLARES DE EDUCACIÓN PRIMARIA SE CONVIERTEN EN POLICÍAS POR UN DÍA

Vva. de la Cañada, 16 de jun.2014.- La Policía Local ha celebrado hoy su jornada de puertas abiertas bajo el título "Policía por un día". En ella, han participado más de 400 alumnos de 5º y 6º de Educación Primaria del municipio. El objetivo de la iniciativa- puesta en marcha por la Concejalía de Seguridad por undécimo año consecutivo- es dar a conocer a la población infantil la figura del policía y el trabajo que, a diario, realizan los agentes del Cuerpo de Seguridad Local. La jornada se enmarca dentro de los actos organizados con motivo del patrón de la Policía Local, San Juan Bautista.

El alcalde, Luis Partida, ha estado en la jornada acompañado por los concejales de Seguridad y Cultura, J. Fernando Agudo Sánchez y Rosa García respectivamente.

Programa

Durante toda la mañana, en la zona de aparcamiento del Centro Cultural La Despernada (C/Oliver, 10) se han llevado a cabo distintas actividades. Los escolares han podido poner en práctica en un circuito de karts los conocimientos adquiridos durante el curso en las clases de Educación Vial impartidas por los agentes municipales. Además, han podido subirse a los coches patrulla y motos de la Policía así como a la ambulancia de la Agrupación de Protección Civil, conocer las herramientas de trabajo de los policías, hablar por los equipos transmisores y plasmar en un dibujo la visión que tienen de la policía de su ciudad.